

参院選勝利、「新しい目標」達成へ！「大運動」の成功を！

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 15/9/30 NO. 37

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

広島県委と大平議員「四中総」をもって広島弁護士会長と懇談 今日30日には、自民党の小林県議(庄原市)とも



日本共産党広島県委員会の村上昭二県委員会長と大平喜信衆議院議員は 28 日、広島弁護士会を訪ね、木村豊会長らと懇談しました。大平議員は、四中総で提起された「戦争法廃止の国民連合政府の提案」を説明し意見交換をしました。木村会長は、広島弁護士会として、さっそく「戦争法廃止を求める声明」をだすなど行動の輪を広げていること、さらに、中国地方弁護士会

連合会としても「廃止」の宣言を出す予定であることを報告、「連合政府の提案」についても「個人的には同じ思い」と語りました。

さらに広島県委員会は、庄原市で「戦争法反対」の先頭に立った自民党の小林秀矩県議とも懇談する予定で、懇談には大平喜信衆議院議員、春名なおあき参院比例候補も同行します。

春名候補 下関、廿日市、広島で「連合政府」の樹立を訴え 広島では「つどい」で二人の入党者も

春名なおあき参議院比例候補は、25・26・27日と中国ブロック入りし、山口県下関市、広島県廿日市市、広島市で行動、「国民連合政府の提案」を持つての訪問・懇談、「つどい」で大奮闘しました。

春名候補は、26日の夜には、廿日市市議補選勝利をめざす演説会で、戦争法廃止の国民連合政府の提案を報告するとともに、「国政でも地方でも共産党の躍進が国民的な共同を発展させる力だ」と訴えました。(写真)

広島での「つどい」では二人の方が入党を決意されました。



大平議員 倉敷・福山・岩国・出雲・松江・米子・鳥取で訴え



大平喜信衆議院議員は 9 月 27 日・28 日の二日間で、山陽路山陰路を駆けぬけ、倉敷・福山・岩国、出雲、松江、米子、鳥取で街頭から「戦争法廃止の国民連合政府の樹立を」と訴え、どこでも大きな反響を呼びました。(写真は倉敷市での演説会)